

64回生学年だより「WITH」

ウィズ
～ 共に学び、共に支えあい、共に感動する学年 ～

生徒作文「2学期になって」

今年の2学期は、去年の2学期とは違いとても忙しいです。学校行事だけでも体育会、文化祭、合唱コンクールに加え、トライやる・ウィークや生徒会選挙があります。そして来年の受験に向けて勉強もしなければなりません。

勉強面では家に帰ってワークをし、分からなかったところをしっかりと復習して授業を受け、テスト1週間前は余裕をもって自分の勉強時間を作りたいと思います。自分一人ではわからないところもたくさんあるので、友達や先生に質問して困らないようにしていきたいです。

学校行事では部活動で活動する機会も増え、体育会や合唱コンクールで司会をしたり、文化祭では出し物をするので、練習や準備に励んで自分たちの活動をみんなに伝えることができたらいいなと思います。

委員活動は自分たちの課題を見つけ、改善されるような目標や具体策を考えたいです。そして12月の生徒会選挙に向けて64回生のメンバーから生徒会執行部が決まるので、学年の雰囲気をもっとよくしていきたいです。そのためにまず、2学期の課題として挙がってきた「あいさつ」に力を入れていきたいです。あいさつを大切にすれば2学期のスタートもよくなると思うので9月の間で最高のあいさつが学年、学校全体でできるようになればいいと思います。トライやる・ウィークでもあいさつをしっかりと、良い一週間が過ごせるように、まずは今月の目標の達成に向けて頑張ります。

(1c)

私は2学期になって自分に自信が持てるようになりたいです。部活では部長になって、部員から頼られることが増えたり、色々なことを決めていく中で、少し悩み事も出てきました。しかし、1人で悩むのではなくて部活のみんなと解決して行って、部長という自覚と自信をもって頑張りたいと思います。

そして私は勉強が苦手です。しかし、自分の課題を見つけ、モチベーションを上げて頑張っていこうと思います。また、私は時間にルーズな面があります。計画を立てても逆算が苦手でも失敗するので、2学期こそ時間を意識して行動できるようになりたいと思いました。

2学期が1年の中で、最も長い学期なので、3年生になる準備をしていきたいと思います。また、学校行事が多いのも2学期の特徴です。クラスのみんなと話し合っ、音楽コンクールや体育会が成功できるように協力していこうと思います。

来年は、3年生となり受験生なので、今のうちから苦手な教科に取り組み、「今日はここをして、明日はこれに取り組みもう」と自分で計画を立てて頑張っていこうと思います。

(2c)



僕はこの夏休みを満喫することができました。2学期になって、学校の勉強に力を入れていきたいと思います。学校が始まって最初は生活面を戻し、いい流れを作っていきたいと思います。生活面では1学期、毎朝遅刻しないように頑張りました。この流れを継続し、2学期も遅刻しないように頑張ります。自分の生活で課題だと思うところは、1日の時間でスマホを触る時間が多いことです。2学期は家で勉強する時間を増やそうと思います。家でスマホを見る時間を2学期は勉強する時間に変えたいです。

また、私は今まで苦手な教科を遠回しにしてきました。しかし、苦手な部分は先生方やクラスメイトに聞くようにして解決していきたいです。

2学期は、1学期や3学期とは違って体育会や文化祭、音楽コンクールなどの大きな行事があります。その行事を全力で取り組むことも大切だけど、私は今一度「あいさつ」を頑張りたいです。

1学期、野外活動を通してあいさつの大切さを改めて感じました。施設の方やバスの運転手の方々に「おはようございます」や「ありがとうございました」という一言だけで相手に気持ちが伝わり、お互いにいい気持ちになりました。

学校内でもあいさつは、いろんな場面で活躍します。友達や先生に「おはようございます」と言うとコミュニケーションがとれることがわかりました。コミュニケーションを積極的にとって、クラスの団結力を高め、体育会や、音楽コンクールが大成功するようにしたいです。

(3c)

僕達のペアは、この夏、テニスの灘区大会で準優勝しました。そして、10月21日にある本戦に出場します。だから、僕は2学期にテニスを頑張りたいと思っています。

僕は毎日テニスをしています。なぜなら、テニスが大好きだからです。でも、大会ではまだ、あまりいい結果を残せていません。だからこそ、今回のチャンスで絶対に勝ち上がり、いい結果を残したいと思っています。そのために、いろんな工夫をして、日々練習をしたいです。そして、目標である【先生に勝つ】ことをいつか達成できるように頑張りたいです。また、僕はテニス部の部長になったので、チーム一丸となって引っ張っていきたいです。

今学期、さらに頑張りたいことがあります。それは勉強です。2年生になってそろそろ自分の進路先を考える時期になりました。テストでは毎回自分の結果に満足していません。僕はテスト前になると、いつもゲームをしてしまいます。この習慣を改め、自分の納得のいく結果を残せるように頑張っていきたいです。

最後にもう一つ頑張りたいことがあります。それは、今学期の学校行事です。10月には音楽コンクール・体育会・文化祭があります。11月にはトライやる・ウィークもあります。仲間と協力し、楽しみ、最高の思い出をつくりたいです。そして、トライやる・ウィークでは、貴重な経験をする事ができるため、将来のためになることを学びたいです。

中学2年生での経験は大人への第一歩を踏み出すきっかけになることがたくさんあります。だからこそ、この経験を一生忘れずに大切にしていきたいです。

(4c)

